



S N S の使い方

大阪市住吉区の女子小学生が行方不明となり栃木県内で保護された事件で、逮捕された容疑者はS N Sを通じて小学生に接触し、誘い出したとのことでした。無事見つかったことに安堵しましたが、S N Sがらみの事件があとを絶たないのは気がかりです。



統計によると被害にあった子どもは、中高生で全体の約9割に上っていますが、近年では小学生がS N Sを通じて事件に巻き込まれることが増えてきています。気軽にスマート等を手にすることができる時代ですが、その裏には大きな危険をはらんでいると感じます。

「なぜ、顔も名前も知らない人に会いに行くのか分からぬ」と思う方もいらっしゃると思います。しかし、ネットで知り合った人と、ゲームで対戦したり、協力してクリアしたりすることで簡単に『信頼関係』ができたと感じるようです。そのこと自体は悪いことではないかもしれません、その『信頼関係』に付け込む悪い人がいることも事実です。子ども達が、それを判断するのは難しいのではないかでしょうか。

小学校でも情報モラルについて学ぶ機会はあります、日常的に授業で取り扱うわけではなく、限界があります。まずは、ご家庭でスマート等を使う場所や時間などのルール作りや、フィルタリングなどの機能の設定をお願いいたします。

校長 三好 充

日	曜	学校行事
1	日	
2	月	【委】
3	火	三校人権講演会5.6年 【英】
4	水	学力経年調査3~6年 読み聞かせ ★会議日15:00~
5	木	学力経年調査3~6年 【英】
6	金	学力経年調査予備日 C-NET スキー遠足保護者説明会
7	土	
8	日	
9	月	スクールカウンセリング
10	火	【英】 【代】
11	水	地区集会 読み聞かせ
12	木	租税教室6年 【英】
13	金	体験学習5年 C-NET
14	土	
15	日	
16	月	個人懇談会
17	火	個人懇談会
18	水	個人懇談会 読み聞かせ
19	木	個人懇談会
20	金	C-NET
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	給食終了 【英】
25	水	終業式
26	木	冬季休業開始
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	年末休業
31	火	年末休業

◇地区集会・集団下校◇

11日（水）に、地域ごとに集まって集団登校班の班長が中心となり、冬休みの生活（安全に過ごすために気をつけなければならないことや、家の近くの危険な場所）について話し合います。終了後は集団下校します。いきいきに参加する児童は、そのままいきいき教室へ向かいます。子ども達が楽しい冬休みを過ごすことができますよう、ご協力をお願いいたします。

◇学期末懇談会◇

16日（月）17日（火）18日（水）19日（木）と2学期末の個人懇談会を実施します。2学期は運動会や学習発表会などたくさんの大 행사がありました。子ども達は、学習や運動に集中し、大きな成長を見せてくださいました。懇談会は、お子さまのがんばりや力をつけたところを学級担任と保護者の方が話し合う大切な機会です。年末のお忙しい時期ではありますが、ぜひご来校いただきますようお願いいたします。

◇学級・学年休業時の連絡方法について◇

「インフルエンザ」や「かぜ様疾患」による欠席が増える時季となりました。児童の欠席の状況によっては、学校医と相談の上、学級・学年休業とする場合があります。また、登校後、給食後に一斉下校する場合もあります。その場合の「お迎えの可否」確認について、学校から保護者メールを配信します。昨年度も皆様のご協力のおかげで迅速かつ円滑なお迎え可否の確認をすることができました。



給食後一斉下校になった場合

- ① 学校からお知らせの保護者メール配信
- ② 保護者が『お迎え可否』の連絡を、保護者メールの返信機能を使い回答、もしくは学校へ電話連絡
- ③ 回答・電話連絡のない保護者には、学校から電話連絡をして確認
(緊急連絡先に電話させていただく場合があります。)
- ④ 児童帰宅時に、お知らせの手紙配付
- ⑤ 児童下校（13時30分ごろ）

※ 保護者メールに未登録で登録用紙が必要な場合は担任までご連絡ください。

◇今後の予定◇

2学期終業式	12月25日（水）	11時30分頃下校
3学期始業式	1月7日（火）	11時40分頃下校
令和元年度卒業式	3月18日（水）	1～4年生はお休み
令和元年度修了式	3月24日（火）	11時30分頃下校

大阪市立港晴小学校

検索

詳しい学校の様子はHPをご覧ください。